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会長および現役主将、女子リーダー挨拶

　創部７０年の年にあたり

　今年の会報誌「絆」ですが，新型コロナウイルスの影響で，

現役の活動やシャトル会としての活動が大きく制限される中，

この時期の発行となってしまいました。改めてお詫び申し上

げます。

　シャトル会総会につきましても開催困難のため，この「絆」

でのお知らせをもってご了解いただければと存じます。詳細

は次ページ以降にございますが、活動自粛に伴う会計年度の

変更等を行いたいと考えております。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

　また，西南学院大学バドミントン部は今年，創部７０年を迎えますが，記念式典は来

年11月の実施で準備を進めることとしております。

　現役の活動ですが，11月から大学体育館での練習が再開され，12月16日，17日によ

うやく今年初めての公式戦である県秋季リーグがアクシオン福岡で開催されます。

　一方，現役との交流の場としての年始の初打ち会は安全を考慮し中止といたしますが，

改めてＯＢ・ＯＧ会として，様々な形で現役を支援していきたいと考えておりますので，

引き続きご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

　最後になりますが，会員のみなさまのご健康を心よりお祈り申し上げます。

　会員の皆様への情報提供を進めるとともに、皆様からのご意見も反映していければと

考えていますので是非ご覧ください。　https://seinan-badminton.p-kit.com/

西南シャトル会　会長　久保田和広（93期）

主将：宮永雅人

女子リーダー：山本一葉

こんにちは。西南学院大学バドミントン部主将の

宮永雅人です。今年は男女とも昨年の結果を超え

れるように練習を頑張っていきたいと思います。

ご指導、ご鞭撻のほどお願い申し上げます。

こんにちは。女子リーダー女子リーダーの山本一

葉です。今年度は練習が十分にできず、残り試合

も少ないですが、その中でも全員が楽しみながら

大会での入賞を目指し、練習に励みたいと思いま

す。応援のほど、よろしくお願い致します。

 



新型コロナウイルス感染症の影響による2020年度総会中止に伴う、

承認方法の変更ならびに議案について 
 

2019年12月に中国で発生した新型コロナウイルスの感染影響は、現役学生の生活活動や部活動及び我々シャト

ル会の活動に大きな影響を与えました。 

シャトル会の活動としては、毎年 2 月に定時総会を開催し、当該年度の活動計画の承認を受けておりましたが、本年

度は上記新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、定時総会の開催を中止（自粛）と致しました。 

よって、現時点では総会議案は未承認であることから、本書書面送付にて承認頂きたくご報告させていただきます。 

またコロナ禍において今年度の定例活動はできていないことから、特例的に活動・会計年度を 2020～2021 年の 2

か年を 1 期とした取り組みとしたく中間報告をさせていただきます。 

 

１．年間行事計画について 

行事計画につきましては、４月には初の緊急事態宣言が発令さるなど、感染拡大の勢いは収まらず、結果として 2 月

以降すべての活動を中止（自粛）にせざる得ない状況となりました。 

現在、緊急事態宣言は解除されていますが、決して安心できる状況ではない状況であると考え、今後の計画について

は下記内容としたく報告させていただきます。2021年1月の初打ち会も中止にする予定です。また他主催の行事への参

加の可否については、イベント時期の感染状況等を役員会にて検証し決定したいと考えます。 

≪行事計画≫ 

■2020年度

予定月 活動内容 取組状況 対象

１月 初打会 開催 OB・OG・現役

2月 役員会 開催 シャトル会役員

定時総会 中止

OBOG戦・追出コンパ 中止

６月 OBOG戦・新入生歓迎コンパ 中止 OB・OG・現役

〃 連絡協議会 中止 シャトル会役員・現役幹部

10月 体育会OBOG総会 中止 OB・OG・現役

11月 OBOG戦 中止 OB・OG・現役

〃 九州学生OBOG会 中止 OB・OG

12月 西南シャトル会会報誌発刊 ー OB・OG

■2021年度

予定月 活動内容 取組状況 対象

１月 初打会 中止 OB・OG・現役

2月 役員会 シャトル会役員

定時総会

OBOG戦・追出コンパ

６月 OBOG戦・新入生歓迎コンパ OB・OG・現役

〃 連絡協議会 シャトル会役員・現役幹部

10月 体育会OBOG総会 OB・OG・現役

11月 70周年記念式典 OB・OG・現役

〃 九州学生OBOG会 OB・OG

OB・OG・現役

OB・OG・現役

〃

〃

 



≪役員会活動状況≫ 

年間行事以外の活動としては、監督コーチの指導につきましても、今年度に限っては学生への感染リスクや被感染リス

クを予防するため自粛しております。また、例年数回役員会を開催しておりましたが、今年度は LINE、電話等で実施しま

した。以上のことから、今年度の監督・コーチへの謝礼金の支払いは行いません。 

≪現役支援取組状況≫ 

現役生は、卒業式や入学式の中止、授業の休講、部活動の自粛、対外試合は中止。 

（※県リーグ戦については、12 月16～17 日開催予定） 

 ≪大学行事参加状況≫ 

その他、例年参加していた大同窓会や OBOG 総会もすべて中止となっております。 

 

以上、2020 年度の活動は例年と大きく変わっております。それにゆえに今年度の予算（支出）も大きく変更になって

おります。また、現役の活動も限定的になりフルに活動できませんでした。 

以上を鑑み、役員会としては本年度に限り2020～2021年を1期とした期間として取り組みます。 

 

２．役員人事について 

 また、シャトル会役員人事についても、会計担当の伊藤より退任の申し出ありました。2020 年度期中であったため、代

表幹事の横尾が兼務しましたが、2021 年度からは新たな会計担当者にて運営を行ってまいります。 

また、2020年12月が役員任期でしたが、2020年度は十分な活動を行っておりません。よって、2021年12月

までを任期として取り組みます。 

役 職 2019 年度 2020 年度 2021 年度 

名誉会長 谷  安行 55 期 同左 同左 

会 長 久保田 和広 93 期 同左 同左 

代表幹事 横尾 基輝 04 期 同左 同左 

会 計 伊藤 由美子 07 期 横尾 基輝 （04 期） 武富 千佳（08 期） 

監 査 辻野 英志 90 期 同左 同左 

監 督 原  慎吾 10 期 同左 同左 

コーチ 岡  純矢 16 期 同左 同左 

 

３．2019 年度決算について 

  2020 年2 月に監査を実施し、承認を得ております。詳細につきましては別紙資料参照願います。 

 

４．2020 年度予算について 

2020 年度予算については、上記理由により支出しない項目もありますが、現時点では前年度を参考にした予算編成

としております。詳細は別紙資料を参照願います。ただし、2020 年11 月時点で予定していた行事はコロナ影響によりす

べて行われていません。 

現状を踏まえ、役員会としては2020～2021年度の2年間を1期とした会計を行いたいと考えます。 

 

５．2020 年度決算について 

  2020 年度決算については、これまで記載の通り 2020～2021 年度を 1 期とした取り組とすることから、2021 年 12

月経過後実施する予定です。ただし、今年度の収支状況を中間報告として下記記載しておりますのでご確認願います。 

 



２０１９年度　収支計算書
（自  ２０１９年１月１日 ～　至  ２０１９年１２月３１日） 単位：円

科　目 予算額 決算額 予算比 科　目 予算額 決算額 予算比

繰越金 861,404 861,404 100% 現役援助費及び活動費 250,000 250,000 100%

会費収入 500,000 433,098 87% 総会資料等印刷代・送料 80,000 82,656 103%

受取利息 0 0 - 消耗品費/雑費 10,000 218 2%

記念行事積立金 50,000 50,000 100%

監督、コーチ、会計謝礼金 30,000 30,000 100%

西南シャトル会行事費 10,000 0 0%

体育会ＯＢ会費 10,000 0 0%

西南大同窓会費 30,000 30,000 -

会議費 10,000 0 0%

予備費 20,000 34,640 173%

繰り越し金 861,404 816,988 -

小計（年間活動費） 1,361,404 1,294,502 95% 小計（年間活動費） 1,361,404 1,294,502 95%

（自  ２０１９年１月１日 ～　至  ２０１９年１２月３１日） 単位：円

以上の収支決算書ならびに貸借対照表について監査した結果、適正であることを認めます。

辻野　英志

借　　方 貸　　方

収入 支出

２０１９年度　貸借対照表

科　目 金　額 科　目 金　額

西日本シティ銀行 30,785 記念行事積立金 150,000

福岡銀行 55,839

郵便振替口座 880,364 次期繰り越し金 816,988

合　計 966,988 合　計 966,988

2020年　2月　22日
 



２０２０年度　収支計画
（自  ２０２０年１月１日 ～　至  ２０２１年１２月３１日）

科　目 予算額
中間報告
2020.11.30

予算比 科　目 予算額
中間報告
2020.11.30

予算比

繰越金 816,988 ー ー 現役援助費及び活動費 200,000 0 0%

会費収入 500,000 62,000 12% 総会資料等印刷代・送料 80,000 0 0%

受取利息 0 0 消耗品費/雑費 10,000 0 0%

記念行事積立金※1 100,000 50,000 50%

監督、コーチ、会計謝礼金 30,000 0 0%

西南シャトル会行事費 10,000 0 0%

体育会ＯＢ会費 10,000 0 0%

西南大同窓会費 30,000 0 0%

会議費 10,000 0 0%

ホームページ維持費※２ 14,000 0 0%

予備費 10,000 0 0%

繰り越し金 812,988 ー ー

小計（年間活動費） 1,316,988 62,000 5% 小計（年間活動費） 1,316,988 50,000 4%

※1・2の科目については、単年毎に必要であり2期分の金額を計上

　記念行事積立金…＠50,000円、ホームページ維持費…＠7,000円

貸借対照表中間報告

郵便振替口座 909,364 次期繰り越し金 828,988

合　計 1,028,988 合　計 1,028,988

西日本シティ銀行 30,785 記念行事積立金 200,000

福岡銀行 88,839

科　目 金　額 科　目 金　額

中間報告：2020.11.30時点（単位：円）

中間報告：2020.11.30時点（単位：円）

収入 支出

借　　方 貸　　方

 

 

本年度入金頂いた 12 名のシャトル会会員の方につきましては、ご入金ありがとうございました。 

前述のとおり、今年度は 2021年12月までを 1期とした取り組みを行います。他のシャトル会の会員の皆様におかれ

ましては、同期間内での会費ご入金のほど、よろしくお願い申し上げます。 

  

シャトル会会員の皆さまにおかれましては、今回の新型コロナウイルス感染症感染拡大によ

り大きく生活様式を変更された方も多いかと思います。このような状況ではございますが、一日

も早い新型コロナウイルス感染症の終息と、シャトル会会員の皆さまのご健康をお祈り申し上

げます。 

西南シャトル会役員一同 

 



2019年度役員会活動経過報告
対象期間：2019年1月1日～12月31日

福岡市バドミントン協会と協議 ○ 2019年度大規模大会等について

西南学院大学施設課と協議 〇 体育館建て替えについて

役員会を開催 ○ 今後の行事、会費徴収の確認（参加者：久保田、横尾、伊藤、原、岡）

　　新ホームページを開設

ＯＢＯＧ戦に参加 ○ 審判講習会を開催

役員会を開催 ○ 今後の行事、70周年について（参加者：久保田、横尾）

役員会を開催 ○ 今後の行事、会費徴収進捗状況の確認（参加者：久保田、横尾、原）

役員会を開催 ○ 70周年行事について（参加者：久保田、横尾、小川先輩）

役員会を開催 〇 会費徴収進捗状況や体育館建替説明会の確認（参加者：久保田、横尾、原）

摘　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　要

1・4（土） 初打会を開催

2・3（土）

2・14（水）

２・21（水）

年月日

２・23（土） シャトル会総会を開催

　　〃　　　 ＯＢＯＧ戦に参加

　　〃　　　 卒業生追出しコンパ開催

3.31（日）

６・2（日）

新入生歓迎コンパ開催

第1回現役支援金を支給

７・５（金） シャトル会会報誌『絆』を発刊

10・10（木）

10・25（金）

10・26（金） 第20回九州学生バドミントンＯＢＯＧ会へ参加（参加者：久保田）

７・12（金） 西南学院大学大同窓会定期総会・懇親会に参加（出席者：久保田、横尾）

9・14（土）

　　〃　　　 体育会ＯＢＯＧ総会が開催

10・30（水） 大学との連絡協議会に参加（出席者：横尾）

11・9（土） ＯＢＯＧ戦に参加

12・16（月）

　　〃　　　 ダブルス講習会を開催（出席者：岡）

　　〃　　　 第2回現役支援金を支給

12・11（水） 体育館建替説明会に参加（出席者：原）

 



2019年度　西南学院大学バドミントン部戦績
大会名 期間 開催地

第６０回

福岡県学生バドミントン

選手権大会

４月２８日

～３０日
北九州市立大学

第５９回

九州学生バドミントン

リーグ戦大会

５月１６日

～１９日

大村市

体育文化センター

第６８回

九州学生バドミントン

選手権大会

６月２０日

～２６日

北九州市立

総合体育館

第５７回

福岡県バドミントン

新人戦大会

９月２０日

～２１日
北九州市立大学

第５８回

中国・四国・九州地区

学生バドミントン選手権大会

１１月１７日

～２３日

山口市

リフレッシュパーク

総合体育館

第７０回

福岡県学生バドミントン

秋季リーグ

１２月１８日

～２０日

浅生スポーツ

センター

女子単B 山本2位、久保ベスト8

女子複A 久保・山本ベスト8

女子複B 若崎・村上ベスト8

男子団体2部　1位　　1部昇格

女子団体1部　2位　　1部残留

結果

該当者なし

男子2部　5位　　　　　　　　 女子1部　3位（残留）

西南1-3九大　　　　　　　　　西南0-3福大

西南3-1崇城　　　　　　　　　西南0-3熊本学園

西南0-3佐賀　　　　　　　　　西南3-1北九大

西南0-3西工大　　　　　　　 西南3-1久留米

西南0-3鹿児島国際　       西南3-0鹿児島

男子　入替戦

西南1-3大分

⇒3部降格

団体女子　3位

男子単B 　中村ベスト8

男子複B 　黒上・菅ベスト8 米満・東野ベスト4

女子複   　久保・山本ベスト8

男子S級単 米満 優勝、大谷 準優勝、山本 4位

男子S級複 大谷・大城 準優勝

男子B級単 坂梨 優勝

女子S級単 吉田 優勝

女子A級単 古川 優勝

女子S級複 吉田・荒木 優勝

女子B級単 荒木 優勝

 

 

 

 



事務局から会費納入のお願いとお知らせ

2020年度及び2021年度の会費納入について

2020年度の会費納入をお願い申し上げます。非常に厳しい状況です。

会員の皆様におかれましては、一層のご理解とご支援をよろしくお願い申し上げます。

年会費 男性会員 ５，０００円

女性会員 ３，０００円

夫婦会員 ６，０００円

※但し、１６期～２１期までは、３，０００円とします。

振込方法 郵便振替、各銀行口座番号は下記の通りです。

尚、本誌とともに郵便振替（払込取扱票）を同封しております。

どうぞご利用くださいませ。

・ 郵便振替

口座番号 ０１７５０－４－１４７９３６

口座名 西南シャトル会（セイナンシャトルカイ）

・ ゆうちょ銀行

支店名 一七九（イチナナキュウ）支店

口座番号 当座預金

口座名 西南シャトル会（セイナンシャトルカイ）

・ 福岡銀行

支店名 本店営業部（店番１００）

口座番号 普通預金 ５９１３９６６

口座名 西南シャトル会　会計　伊藤由美子

（セイナンシャトルカイ　カイケイ　イトウユミコ）

・ クレジットカード

今年度より、クレジットカードでのお支払いも可能になりました。

下記アドレスからお手続きをお願い致します。

※会報誌データ版購入の形をとっています。

https://seinanbad.thebase.in

事務局からの連絡について

西南学院大学バドミントン部と西南シャトル会の新しいホームページを作成しています。

まだまだ不十分でありますが、皆さまのご意見を聞きながら改善していきたいと思っています。

また、『Fａｃｅｂｏｏｋ』にて西南シャトル会のグループを開設しております。 ※QRコード

ＯＢＯＧ戦の案内やその他イベント、現役活動状況等を配信していきたいと考えていますので、

是非ともご利用ください。グループ参加希望の方は下記連絡先へ。

※ 会長（久保田）連絡先 携帯 090-7441-6694

e-mail kubotaro62@gmail.com

西南シャトル会のメールアドレスを設定しました。住所変更等の連絡などにご利用くださいませ。

※ e-mail：seinan_badobog1951@yahoo.co.jp

①

②

０１４７９３６

https://seinan-badminton.p-kit.com/

 



遅くなりましたが、2020年3月卒業生10名は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、追い出しコンパ、卒業式が中

止となりましたので、ここで卒業生10名を紹介したいと思います。

1 氏名

2 バドミントン部で一番思い出になっていること、そして理由

3 新社会人としての抱負

4 進路（進学先や就職先等）

1 岩井  亮太郎

2 1年の夏合宿

初めて部活動の合宿に参加して籾井元主将が考案したメニューを初心者なりに一生懸命に活動できたから。きつい練習メニューばかり

だったが終わったときには達成感があった。

3 バドミントン部の4年間で得た経験を活かし新しい環境でも積極的にさまざまなことに挑戦していきたいと思う。

4 中部スカイサポート

1 吉本順平

2 私は２年生になってからバドミントン部に入部したのですが、デビュー戦である、全九州学生大会に出場した際にシングルスで大学での

初試合初勝利をすることができたことです。

理由は、大学のバドミントンはレベルも高く、勝てるのか不安でしたが、全く勝てない訳ではないということが分かった為です。

3 卒業式、入社式共に中止になってしまいましたが、しっかりと切り替えて学生気分から卒業し、一年目から同期を引っ張っていけるような

人になりたいと思っています。

4 山九株式会社に就職いたします。

1 熊谷 涼

2 四年生の三地区

自分史上最高に勝ち残れた&笑えたから

3 社会人になっても鍛錬を怠らず常に最高のプレーができるようなバドミントンプレイヤーになるぞい！

4 ドコモcs九州

1 原田 幸奈

2 2年生のときの県リーグ。

1部と2部の入れ替え戦で第2ダブルスに出させていただき、1度負けた相手でしたがファイナルゲームで勝つことができました。1つ上の先輩

方の引退試合で無事に1部残留を決め、初めて団体戦でチームに貢献できた試合だからです。

3 挑戦心と謙虚さを常に忘れずに、日々勉強を惜しまず会社に必要とされる人になりたいです。

4 西松建設株式会社

1 山田寛之

2 一生涯の仲間が作れたことです。やはり後輩、先輩、そして何より同期に恵まれていました。

3年生や4年生になってからは、部活の行事や遠征に行くたびに「このメンバーで騒いだり、喜びあったり、励まし合ったりするのが最後にな

るのか」と考えるだけで涙が出るほど寂しく感じていたからです。

卒業式は無くなってしまいましたが、後輩達が卒コンを開いてくれたお陰で、心置きなく卒業することができました。

3 私がこの部活で学べたことは「分からなければ、とにかく質問する」です。大学からバドミントンを始めた為、疑問があれば積極的に解消す

るよう努めました。アドバイスを元に、自ら考え、解決へ導けるよう自立した人間を目指します。

4 三陽物産株式会社（酒類専門の卸売商社）

1 川崎萌子

2 すべてが思い出です。

自分自身、集団行動の経験が少なく、部活動としてキャプテンの支持を聞き、各自の仕事役割をこなすことは新鮮で失った青春を取り

戻すことができたと感じます。

3 仕事もプライベートも充実して人生を満喫していると自信をもって言える人になっていたいです。他に自分のモットーとして、私に良くしてく

れる全ての人に感謝の気持ちを忘れず、愛情をもって接したいです。

4 エンジニアとして働きます。

 



1 徳田智紀

2 大学1年生に出場した三地区

格上の相手に1点も取れずに負け、初めて挫折を味わいました。そのことがきっかけで毎日頭を使って練習することを心がけるようになり

ました。

3 西南学院大学バドミントン部で培った経験を最大限活かして、何事も一生懸命取り組みたいです。分からないことも沢山あると思いま

すが、積極的に学ぶ姿勢を忘れずに日々精進します！

4 株式会社 近畿日本ツーリスト九州

1 南里美香子

2 2年生の時、新人戦で優勝できたこと。

初めての大会で勝つことができただけでなく、優勝まですることができ、大学からの初心者でも続ければ強くくなっていけると自信がついた

出来事だったから。

3 環境や仕事内容など新しいことが、多く大変かと思いますが、精一杯にひとつづつ取り組んでいきたいと思います。

4 株式会社マーキュリー

1 百田宗一郎

2 2年生の新人戦

高校から始めたバドミントンで結果が残せない中、先輩たちを抑えてのダブルス準優勝という結果を残すことができました。今まであまり

バドミントンに自信がなかった私ですが、この結果によって自信がついたような気がします。また、コートを囲んで一点一点取るたびにチー

ムメイトが喜んでくれる応援の姿は今でも忘れません。沢山の仲間やOBの方々に支えられた結果と思います。みなさんありがとうござい

ました。

3 主将として、周りを見る力、協調生を学びました。社会人として多くの方々と触れ合う機会が多くなる中で、私は相手への気遣いや思

いやりの気持ちを持って生きていきたいと思っています。はじめはわからないことばかりで戸惑うこともあると思います。それでも自分に出来

ることや、周りの人への感謝の気持ちを忘れずに頑張っていきたいです。

4 森永乳業グループ病態栄養部門 株式会社　クリニコ

1 武田朋也

2 大学2年生の時の新人戦大会のダブルスで準優勝したこと 

高校からバドミントンをしてきて個人戦で初めて賞状をもらうことができたから 

3 最初は営業なので同期の中で一番取れるように今までいろいろやってきた事を生かして頑張りたいと思います。また同じ会社にずっとい

るつもりはないのである程結果を出した後起業したいと思ってます。 

4 株式会社WinGrow

２０期の皆さん、新社会人生活を十分楽しんでください！！
 


